

名古屋市地域子育て支援拠点

えがおだより

令和元年11月号



子どものかわいさに出会う

10月4日、18日にあいち障害者センターから近藤直子先生をお招きして、『子どものかわいさに出会う～先生から子育て中のみなさんへのメッセージ』第1回・第2回の講座を行いました。2回にわたって、子育て中のお母さんたちの肩の荷が下りるような、ホッと今までの子育てに安心できるような、そんなお話を身体や心の発達を交えながらのお話でした。

お母さんたちからは、“(母である)自分がかんばりすぎず、少しでも気持ちを楽しみに子育てしていきたい”“これから子どものもち味を見つけ、周りとは比べず、ありのままの我が子を愛していきたい”などなど感想をいただきました。



朝晩は冷える日も増えてきましたね。

11月1日(金)11:00よりのぎく保育園本園にて、やきいも大会を行います。中くらいのさつまいもを洗って、濡れた新聞紙に包んで、その上からアルミ箔で包んできてください。



ペッタン～足型とぶどう～

9月に収穫の秋ということで“りんご・みかん・かき”のタンポをしたので、10月は“ぶどう”のタンポをしました。赤と青がパレットで混ざるのをじーっと見つめて、“やってみようかな…どうしようかな…”と迷う子や、ためらいもなくタンポを手にとってポンポン押してみる子など、反応は様々でしたよ。その次の週からは、ハロウィンに向けてカボチャの足型をとりました。子どもの足型にお母さんたちが「こんな感じかな？」と装飾しながら、個性あふれるカボチャができあがりしました。どちらもえがおのお部屋に飾ってあります☆

